
    Grundschule im Taunusviertel
An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Grundschule im Taunusviertel

Liebe Eltern!
In wenigen Tagen ist wieder ein Halbjahr vorbei. Dies möchte ich zum Anlass 
nehmen, Ihnen einige Informationen zum gegenwärtigen Stand der Schule 
zu geben.

1: Das Sportprofil
Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass die Kooperation mit 
Hertha BSC weiter ausgebaut wurde und der Schule der Trainer, Herr Pflug,
zur Verfügung gestellt wird, der die Schule statt zuvor mit 16 Stunden in der
Woche, nun mit 22 Stunden im Unterricht unterstützt. 
Hertha BSC gab uns mit finanzieller Unterstützung die Möglichkeit, einen Teil
unserer Ausstattung im Bereich Fußball zu erneuern.
Weiterhin   ist  Herr  Jacobs,  Handballtrainer  des  VfL Lichtenrade,  mit  12
Stunden zusätzlich  zu  seiner  Handball  -  AG im Unterricht.  Er  bereitet  die
Kinder  auf  wichtige Spiele  und Turniere vor und hilft  uns dabei,  auch die
Willkommenskinder in den Sportunterricht zu integrieren. 
Der  VfL Lichtenrade  kooperiert  seit  diesem Jahr  mit  uns  auch im Bereich
Turnen. Zusammen mit einem Lehrer leitet die erfahrene Trainerin die Turn -
AG am Montag.
Viele  Kinder  der  Schule haben die  Möglichkeit  an 2-3 verschiedenen AGs
teilzunehmen und sich in diversen sportlichen Bereichen auszuprobieren.
Alle  Kinder  der  Klassen  3-6  haben  den  Deutschen  Motoriktest  unter
professioneller  Anleitung durchgeführt.  Dies  ermöglicht  unseren Pädagogen
zusätzlich eine klare Einschätzung der Fähigkeiten und Fertigkeiten unserer
Schüler. So kann der Unterricht angepasst werden und nach einer Evaluation
im nächsten Jahr können Fortschritte objektiv gemessen werden.

2: Neue Medien
Das aktuelle  Medienkonzept wird bearbeitet. Wir verfügen inzwischen über
einen  funktionsfähigen  PC  –  Raum  mit  25  Win  7  -  Rechnern,  die  alle
internetfähig sind und einen Drucker. 
Außerdem steht den Kindern ein Raum mit 8 Laptops, in dem Kleingruppen
im  Bereich  Sprachförderung  unterrichtet  werden,  zur  Verfügung.  Es  sind
Sprachförderprogramme  installiert,  die  auch  den  Willkommenskindern
ermöglichen, sich intensiv mit der deutschen Sprache zu beschäftigen und so
schnell und individuell zu lernen.
Auf  diese  Weise  haben  die  Kinder  die  Möglichkeit,  mit  den  Medien  der
heutigen Zeit umzugehen.
Auch  erfolgreich  war  unser  Antrag  auf  Interactive  Whiteboards.  Zunächst
erhielten wir 3 Whiteboards, die im Musikraum, im Nawiraum und in einer
Klasse der Saph installiert wurden.
Inzwischen  haben  wir  die  Zusage  für  2  weitere  Interactive  Whiteboards
bekommen, sodass wir über eine solide Grundlage an neuen Medien verfügen
und  unserem  Lehrauftrag  im  Bereich  Medienerziehung  sehr  gut  gerecht
werden können.

3: Der Schulinspektionsbericht
Defizite,  die  im Inspektionsbericht  genannt  wurden,  werden  inzwischen  in
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diversen  Bereichen  in  Gruppen  bearbeitet  und  wir  können  bereits  einige
Ergebnisse vorweisen.
Teamarbeit wurde innerhalb des Kollegiums zu einer festen Institution. Alle
Kolleg*inn*en  treffen  sich  wöchentlich,  um  gemeinsame  Vorhaben  zu
besprechen.
Unterricht wurde u.a. beim Schmetterlingsprojekt jahrgangsübergreifend und
fächerübergreifend gestaltet.

4: Die Schüler
Nach Meldung des ehemaligen Vorsitzenden der GEV sind alle Kinder der 6.
Klassen nach dem Übergang in die Oberschule dort  gut zurechtgekommen.
Wir können davon ausgehen, dass unsere Schüler und Schülerinnen gut auf die
Oberschule vorbereitet werden, sodass sie keine gravierenden Schwierigkeiten
mit den Anforderungen dort  haben.

 5: Die Lehrerausstattung
Zu Beginn des  neuen Halbjahres  werden wir die  Lehramtsanwärterin,  Frau
Scherzinger, begrüßen dürfen. 
Sie  unterrichtet  Deutsch,  Mathematik  und  Sachkunde  in  der  Saph  und
Gesellschaftswissenschaften in der Klasse 5/6.

In Planung ist die Sanierung des Spielplatzes. Gelder stehen von Senatsseite
leider nicht zur Verfügung. So planen wir, den Abriss in Eigenregie mit der
Hilfe von Eltern durchzuführen und den Spielplatz Schritt für Schritt mit dem
uns zur Verfügung stehenden Budget wieder aufzubauen.

Im  Ganzen  sind  wir  mit  der  Entwicklung  der  Schule  seit  Beginn  des
Schuljahres  sehr  zufrieden  und  möchten  uns  besonders  bei  Ihnen  für  Ihre
Unterstützung bei all unseren Vorhaben bedanken.

Der erste Schultag im neuen Halbjahr ist der 08. Februar 2016.
Ich wünsche Ihnen und uns schöne Winterferien und Kraft und Energie für
kommende Vorhaben.

Mit freundlichen Grüßen

Regina Dange, Schulleiterin

                                  


